



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Martes 21 de octubre de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIO. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Cabeza. A mediados de noviembre, el Tribunal Superior de Justicia, podría recibir la nueva sentencia que será emitida por parte de la sala superior del Distrito Federal, respecto al caso de **Armando Rivera**. Dicha sala podría confirmar o modificar la resolución ya emitida anteriormente por el tribunal. (PC)

Querétaro está preparado para ser gobernado por una mujer, declaró el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. (NC)

Con la reforma energética que a más tardar este jueves deberá aprobarse, se depura la deuda de PEMEX, afirmó el Senador **José Calzada**. (NC)

Aunque sin decir fecha, ni lugar, el PRD anunció que llevará a cabo un festejo público en Querétaro, si se aprueban los 7 dictámenes de la reforma energética, informo **Ramiro Trejo Ramos**. (PC)

Cabeza. Cerca de tres mil queretanos podrían movilizarse si **Andrés Manuel López Obrador** da la orden de defender el petróleo, informó el integrante del movimiento en defensa del petróleo, **Consolación González Loyola Pérez**, precisando que la última propuesta de la reforma energética debe ser analizada minuciosamente, para evitar cualquier detalle privatizador. (NC)

Cabeza. **José Luis de la Vega**, integrante de la dirigencia colegiada del PT, denunció la intención de la legislatura local para incrementar el umbral de votación para otorgar el registro de los partidos políticos del 3 al 5%, lo que significaría llevar el sistema electoral y político del estado al tripartidismo. (PC)

LEGISLATURA

Cabeza. Promueven la legislatura ley anti-huelga. La diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez**, explicó que quieren aumentar los requisitos para que los trabajadores del gobierno estatal y los municipios, puedan activar este derecho laboral. (NC)

Cabeza. Integrantes del PRD, se opusieron a la iniciativa de ley anti-huelga, propuesta en el congreso del Estado y manifestaron su descontento con su legislador **Martín Mendoza Villa**, quien firmó la iniciativa junto con diputados del resto de las fuerzas parlamentarias. (PC)

SECCIONES

Cristina Gómez de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos comenta que se hace un proyecto de prevención y atención a la violencia familiar en zonas indígenas en combinación con la Comisión nacional de apoyo a pueblos indígenas. Lo importante es que las mujeres identifiquen los tipos de violencia. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Entrevista. **Bernardo Romero Vázquez**, candidato a la Rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro, confirma que el jueves es el proceso de auscultación. Comenta que entre ayer y hoy estuvieron en Jalpan, Cadereyta, San Juan del Río y Amealco, lo que ha permitido tener contacto con profesores y estudiantes, no tanto debate, por el formato de las campañas. Le han presentado una serie de denuncias en cuanto a carencias en los campi foráneos, por lo que es urgente apoyarlos. Este es un momento pasajero, pero el trabajo para cambiar a la universidad debe hacerse ya. Recuerda a la comunidad universitaria que el voto es libre y secreto, por lo que hay que pensar en lo que queremos para la universidad. Resalta que ha sido una cantidad de gente la que se ha acercado y se ha expresado, lo cual es de sí, una ganancia. Ha sido una situación interesante; se pensaba que el maestro Iturralde se iba a ir solo, pero con esta campaña ha asumido compromisos, como terminar con los trabajadores por honorarios y otros beneficios; ahora lo importante es que quien gane en el proceso, cumpla. Señala que espera encontrar el medio para canalizar toda la energía universitaria y avanzar para concretar la reforma universitaria. La alternativa es otra Universidad Autónoma de Querétaro. (NC)

Cabeza. En el marco del tercer festival universitario, *El Otoño en la cultura 2008*, se va a inaugurar el centro de arte Bernardo Quintana Arrijoja, este 27 de octubre; estará ubicado en Río de la loza, número 23. (PC)

Cabeza. El Tec de Monterrey llevará a cabo en noviembre, el segundo foro Santiago de Querétaro, *A dónde va la ciudad*. Mañana a las 17 horas, se hará la presentación y se darán a conocer, los resultados del primer foro, en la biblioteca del campus. (PC)

SOCIEDAD

La presidenta del sistema estatal DIF, **Marcela Torres**, se reunió esta mañana con diputados y secretarios para planear la necesidad de brindar protección a los niños mayores de 12 años que no pueden permanecer en las casas hogar; propone un albergue para jóvenes de entre 12 y 18 años. (PC)

Cabeza. Hoy, muy temprano, se reunieron algunos legisladores locales con **Marcela Torres**, para hablar sobre la construcción en Tlacote, de un centro de atención a los niños mayores de 12 años y que no han sido adoptados. (NC)

Luego que se informó que las obras del Acueducto 2 habían sido detenidas por ejidatarios de Cadereyta, el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** destacó que hubo algunos movimiento, pero la obra sigue en tiempo y forma, sin que haya riesgos que la afecten. (NC)

Niega el secretario de gobierno, **Alfredo Botello**, que ejidatarios del municipio de Cadereyta, tengan tomadas parte de las obras del Acueducto 2 y asegura que n trabajan con ellos para resolver sus inquietudes. (PC)

Cabeza. No hay disponibilidad por parte de gobierno del Estado en incrementar el costo de pasaje en el transporte público, luego de que trabajadores del volante solicitaran un aumento en el costo del servicio. (PC)

Cabeza. La Comisión Estatal de los Derechos Humanos, invita a la función de estreno de la película 4 meses, 3 semanas y 2 días, este martes 21 de octubre a las 20 horas en el Cinemark de plaza Boulevares; la función será gratuita como parte del programa, cineteando. (PC)

MUNICIPIOS

El alcalde **Manuel González Valle** realizó un recorrido de supervisión de las tres principales obras de su administración, que serán concluidas este año. El Alcalde, entrevistado desde la obra, señaló que el Parque Bicentenario es un proyecto compartido con gobierno del estado y la federación y se busca que las familias

queretanas tengan mejores espacios. Es un parque de atracciones a la altura de los mejores en el país, con lago, toboganes, una montaña rusa, albercas, estadio, pista de tartán y otras instalaciones deportivas. En el caso del centro de convenciones, se lleva un avance del 60% y se espera concluir en el mes de julio y a partir de septiembre ya se tienen 20 eventos programados. Se refirió también al parque industrial para micro y pequeñas industrias, que tendrá todas las características adecuadas y las facilidades para instalación en 128 bodegas. (NC)

Vía Telefónica. El alcalde **Manuel González Valle**, agradece a los medios de comunicación y representantes de cámaras. El parque micro industrial Santiago es una de las obras que se está logrando ejecutar con la suma de esfuerzos entre los diferentes ordenes de gobierno como se pudo apreciar en el centro de convenciones que son de recursos tanto estatales como municipales y que se está buscando también la suma de recursos federales. El centro de desarrollo integral bicentenario también es una suma de esfuerzos de los tres órdenes de gobierno y en el parque micro industrial coinciden con un acompañamiento donde se pueda detonar la inversión que ayude a hacer mucho más competitiva la micro y la pequeña industria. Se cuestionó si habría problemas en la consecución de las obras que se fueran a paralizar por los graves problemas que atraviesa el mundo pero no hay ningún problema, afortunadamente muchos de los recursos para las obras, se tenían de una manera proyectados y se han sumado aliados. Se tiene que hacer un gran esfuerzo y apretarse el cinturón en otras áreas. No todas las obras se terminan para el informe de gobierno pero sí se termina para el término de la administración. (PC)

El alcalde **Manuel González Valle**, realiza una gira de supervisión de obras al centro de congresos y convenciones, al centro de desarrollo comunitario Bicentenario y el parque micro industrial, Santiago. (PC)

Cabeza. Autoridades del municipio de Corregidora entregaron el enmallado del panteón de Pita, ubicado en la carretera a Coroneo en el kilometro 5. (PC)

Cabeza. El gobernador **Francisco Garrido** entrega apoyos de Alianza contigo, en el municipio de Pedro Escobedo. (NC)

El gobernador, **Francisco Garrido** entregó apoyos del programa "Alianza contigo 2008" en la comunidad la Lira en Pedro Escobedo y en Tlacote el bajo. (PC)

El regidor y segundo síndico de Tequisquiapan, **Alfonso Trejo Moran**, presentó una denuncia penal en contra del presidente municipal, **Noé Zárraga Trejo** y su sobrino **Fernando Reséndiz Zárraga**, por presuntos delitos de cohecho, negociaciones ilícitas, intimidación y lo que resulte. (NC)

Denuncian penalmente al alcalde de Tequisquiapan **Noé Zárraga Trejo** por los delitos de negociación ilícita y extorsión a contratistas a quienes exige el pago del 10% de cada trabajo de obra, que se realiza en el municipio. (PC)

La denuncia presentada por un regidor del PAN en Tequisquiapan contra el alcalde **Noé Zárraga**, es parte de una guerra sucia electoral, señaló el dirigente estatal del PRD. **Horlando Caballero Núñez**. (NC)

AGROPECUARIA

Adquiere LICONSA más de 3.5 millones de litros de leche a pequeños productores queretanos, integrados en los 3 centros de acopio durante este año, así lo informó el gerente estatal de LICONSA, **Roberto García Domínguez**. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Ayer fue dada de alta del hospital de especialidades del niño y la mujer, **Bárbara Benítez Olalde** de 9 años, quien resultara lesionada de una pierna durante los ataques del 15 de septiembre en Morelia, así lo informó **Rafael Ascencio**. (PC)

Ya fue dada de alta la menor de la familia **Benítez**, afirmó el secretario de salud, **Rafael Ascencio**, quien aclaró que el apoyo que les brindaron fue completamente gratuito. (NC)

De junio del 2007 a marzo del 2008, el hospital de especialidades del niño y la mujer, registró 508 casos de cardiopatía en pacientes de 0 a 16 años, lo dijo **Rafael Ascencio**. (PC)

Cabeza. La Secretaría de salud inició la aplicación de 129 mil 811 dosis de vacuna anti influenza y rotavirus en niños de 6 a 35 meses, adultos mayores de 60 años y poblaciones de riesgo, como parte del operativo para época de fríos y heladas. (PC)

Cabeza. Al cierre de la temporada de calor, el secretario de salud **Rafael Ascencio**, informó que se presentaron 2 mil 570 casos de enfermedades diarreicas agudas más que el año pasado y 21 defunciones. (PC)

Cabeza. Del 21 al 24 de octubre se realizarán tres operaciones de corazón, informó el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (NC)

Cabeza. Propone la legislatura un exhorto para que la Secretaría de salud estatal dé un informe sobre los riesgos de la combinación de bebidas energizantes y el alcohol. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Este lunes se registró el número más elevado de procedimientos ejecutivos y mercantiles iniciados en el Tribunal Superior de Justicia, por lo que el presidente magistrado **Jesús Garduño Salazar** manifestó que de no aumentarles el presupuesto, la impartición de justicia podría verse rebasada. (NC)

Requiere el Tribunal superior de justicia recursos por más de 263 mdp. De no otorgarse un incremento, la población podría verse afectada con el retraso de los servicios en la administración de justicia, así lo informó el presidente del tribunal **Jesús Garduño Salazar**. (PC)